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昨今、星の広場では、特に中央通路より西側（線路側）において、夏は雑草が生い茂り、冬は土埃が

ひどく、子どもたちの遊び場には年間を通して適さない状況となっております。 

子どもたちの遊び場として有効に活用できるような対策を市役所に要請するため、アンケートにご協

力をお願いいたします。 

このアンケート結果を踏まえて、町内会役員会にて協議を行い、必要に応じて「要望書」として市役

所に申請を行います。 

なお、芝生化などを行った場合には工事・養生期間を含めると、公園を使用できなくなる期間が生じ

ることを念頭に置いてご回答ください。 

また、このアンケート結果は、あくまでも町内会役員会での協議、市役所への「要望書」の材料とす

ることを目的としておりますので、必ず実現するというものではないことをご理解ください。 

 

アンケートはこちらから  

  

 

 

 

（2025 年 1 月 31 日締め切り） 

回覧 


